

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE
GENERALE ORDINAIRE
SAISON SPORTIVE 2022/2023
Vendredi 23 juin 2023

Badminton Club Merville Franceville



Nombre de présents :

- Membres du bureau : 5 sur 6
- Adhérents : 20 sur 72
- Non adhérent : 1

Présence de : Mme Lelièvre, adjointe au Maire

Présentation de l'Ordre du jour.

1. Rapport moral du président

Le nombre d'adhérents est en forte hausse cette année, nous passons de 59 adhérents à 72 cette saison dont 18 jeunes de moins de 18 ans (31 femmes pour 41 hommes). Les créneaux ont été très bien utilisés durant toute la saison avec des effectifs variants de 14 à 25 personnes par créneau. Le créneau du mercredi reste celui pour lequel il y a moins de joueurs (entre 8 et 16 adhérents).

La saison a commencé par notre déplacement en Belgique pour l'échange annuel avec le club de Brunehaut. Pour la deuxième fois consécutive (changement de présidence de Brunehaut), nos homologues n'ont été que très peu à participer à l'échange de sorte que les Mervillais étaient en très nette supériorité numérique. Les Belges, quant à eux, n'ont pas fait le déplacement lors du week-end de la Pentecôte comme tous les ans. Il semblerait que le « jumelage sportif » prenne fin et ne soit pas reconduit la saison prochaine.

Nous avons organisé début octobre, la « Soirée des Bénévoles » qui a permis de remercier l'ensemble des personnes qui ont œuvré au bon déroulement des événements organisés lors de la saison précédente. Nous en avons aussi profité pour fêter les 30 ans du club. Une quarantaine de personnes s'étaient réunies pour partager un moment festif et sportif.

Dans le cadre de la période octobre rose, nous avons organisé une soirée « rose » qui a rassemblé une trentaine de personnes, aux couleurs du ruban... Le club a mis en place un déplacement à Bagnoles de l'Orne les 15 et 16 octobre, pour participer aux « Volants Roses », pour laquelle 9 personnes du club ont fait le déplacement.

Comme annoncé officiellement sur les réseaux il y a quelques semaines, c'est Merville Franceville qui accueillera la prochaine édition à la demande de la Ligue de Normandie.

Le 16 décembre, le club a accueilli le « Bad Girls Night », événement organisé par la Ligue de Normandie de Badminton. La soirée était consacrée aux femmes avec une animation fitbad ainsi que du jeu en fin de soirée.

A la période des fêtes de fin d'année, une soirée restaurant a été proposée en décembre et en janvier, les adhérents ont pu se regrouper autour de la galette des rois.

Comme tous les ans, nous avons accueilli un tournoi départemental adulte de Double Mixte qui s'est déroulé le dimanche 5 mars avec 162 joueurs. C'est la première fois que l'association accueillait autant de participants sur une journée.

Tout au long de la saison plusieurs joueurs se sont déplacés pour faire les tournois de Maromme (76), La Frenaye (76), Sartilly (50), Plérin (22), Isigny le Buât (50) et pour finir une petite délégation s'est déplacée à Gien (45) pour les Championnats de France Vétérans, compétition durant laquelle Delphine et Stéphanie ont pu profiter d'un superbe plateau de jeu sur tapis.

En avril, durant la 2ème semaine des vacances scolaires, nous avons décidé de mettre en place en test un stage pour les jeunes. 10 Mervillais y ont participé et nous avons invité 5 jeunes de Moulton et 2 de Barenton. Il leur a été proposé durant deux jours, de faire badminton le matin et de faire une autre activité l'après-midi. Notre choix s'est porté sur un partenaire, le minigolf de Merville Franceville ainsi que le Laser Quest de Dives sur Mer qui nous donne chaque année des places pour notre tombola (organisée lors du tournoi de la plage)

Le dimanche 11 juin nous avons organisé notre deuxième « Family Day » à laquelle 12 jeunes et 12 adultes ont participé.

Pour finir cette saison très riche, nous organisons notre second tournoi de la plage de Badminton à Merville Franceville, le week end des 1 et 2 juillet prochains. Suite au succès de la première édition, le tournoi s'est rempli en seulement 9 jours, ce qui est très rare. C'est une grande fierté et une très belle réussite, nous espérons être à la hauteur des attentes des joueurs et des visiteurs.

Le rapport moral est adopté à l'unanimité.

2. Rapport sportif du président

Cette saison a vu l'arrivée de plusieurs nouveaux joueurs (compétiteurs essentiellement).

Grâce à ces arrivées nous avons pu créer 3 équipes d'interclub départemental mixte et une équipe vétérans. Merci aux capitaines qui ont géré leurs équipes cette année.

Pour les interclubs mixtes :

- L'équipe 1 termine 5^{ème} sur 44, et évoluera donc en poule A l'an prochain,
- L'équipe 2 termine 30^{ème} et évoluera donc en poule E.
- L'équipe 3 termine 43^{ème} et évoluera donc en poule G.

Pour l'interclub vétérans, l'équipe finit 5^{ème} sur 7 dans le top A.

Il y a eu de nombreux résultats individuels (jeunes et adultes) lors des différents tournois de la saison, qui ont été publiés sur notre page facebook. Bravo à l'ensemble des compétiteurs qui ont représenté notre club.

Cette saison, 2 jeunes ont représenté le club sur des tournois départementaux.

Le rapport sportif est adopté à l'unanimité.

3 Rapport financier saison 2022 – 2023 :

La trésorière nous expose le bilan de cette saison. Le club est dans le vert. Le bilan financier reste tout à fait satisfaisant avec un solde confortable.

Au vu de la bonne santé financière, des investissements seront envisagés dans la saison, tout en gardant à l'esprit que le poste « Volants » reste important et le sera davantage au vu du nombre de joueurs.

Pour cette saison nous avons fait plusieurs demandes de sponsoring afin de financer une partie du tournoi de la plage. Nous remercions les partenaires locaux de leur soutien. La plupart des sponsors du tournoi de la saison précédente ont reconduit leurs partenariats, un grand merci à eux.

Le rapport financier est adopté à l'unanimité.

4 Election des membres du Conseil d'Administration

Guillaume Lebreton ainsi que Marc Devaux se retirent du bureau. Nous procédons à une nouvelle élection.

Après consultation de l'assemblée, 7 personnes souhaitent participer à la vie du club en faisant partie du Conseil d'Administration.

Après s'être retiré pour concertation, le Bureau sera le suivant :

Président : LIEGARD Flavie
Vice-président : DREVET Mickaël
Trésorière : LORET Sandrine
Secrétaire : PEDRON Stéphanie

Les membres du bureau sont élus à l'unanimité.

5 Perspectives et projets 2023/2024

Tout d'abord, pour la saison 2022-2023, le conseil d'administration a décidé de conserver, au vu des bonnes finances, les tarifs de cotisations de l'an passé, à savoir 70 € pour les jeunes et 75 € pour les adultes. Le club continue d'offrir les 6 compétitions départementales adulte « CDA » dans l'année ainsi que les tournois départementaux pour les jeunes.

En fonction des nouvelles arrivées, nous allons renforcer les effectifs des équipes BCMF 1 et 2 ainsi qu'un maintien de BCMF 3. Nous envisagerons d'autres possibilités en septembre en fonction du nombre de joueurs souhaitant participer à ces compétitions.

Concernant les créneaux, il est prévu pour la saison 2023-2024 (en attendant d'éventuelles modifications qui nous seront indiquées ultérieurement) :

Lundi : 19h30-22h

Mercredi : 16h45-18h (jeunes) et 18h-20h

Vendredi : 18h-22h

Samedi : 10h-12h

6 - Informations et questions diverses

Textiles : comme chaque année, nous proposerons aux adhérents des textiles que nous avons acheté cette saison (présents dans le local pour essayage), avec possibilité de commande d'autres pièces à la demande.

Nous continuons notre partenariat avec Smash-Sports.

Pour la période estivale, nous proposons des ouvertures. Cependant, nous demanderons aux joueurs de s'inscrire sur un fichier dont le lien sera envoyé, afin que personne ne se déplace si le nombre de présents est insuffisant.

Nous serons présents lors du prochain forum des associations à Amfreville en septembre.

Conclusion :

Pour conclure cette assemblée générale, de très bons résultats sportifs. Nous espérons pouvoir accueillir de nouveaux joueurs.

Nous remercions la Mairie, particulièrement Mme Lelièvre qui nous a encore beaucoup soutenu cette saison.

Nous tenons à remercier les joueurs pour leur bon esprit d'équipe et leur convivialité, il ne reste qu'à souhaiter à tous de bonnes vacances pour un retour sur les terrains en septembre.

Le Président
Guillaume LEBRETON



La secrétaire
Stéphanie PEDRON

